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特別養護老人ホーム晃風園ぬくもり 

運営推進会議 会議録 

■ 日   時：令和４年１１月２３日（水）１４：５５～１６：００ 

■ 場   所：晃風園ぬくもり１階地域交流室 

■ 出欠の状況：運営推進会議構成員（５名出席） 

深見大和地区社会福祉協議会顧問 

深見大和地区民生委員児童委員協議会委員 

島津自治会長 

あゆみの会会員 

  大和市健康福祉部介護保険課事業者指導担当 

    

        施設職員（２名） 

          三 河 幸 司（管理者） 

田 邉 利 保（書 記） 

 

■ 運営推進会議の概要 

 

 １ 会議の開会 

  ・定刻５分前開会 

・三河管理者が議長となり会議を進行 

 

２ 議 題 

（１）行事の報告及び予定 

 ○三河管理者が１０月から１１月までの行事、出来事と今後の予定について報告 

  ・１０月４日から１２月１６日まで約２ヶ月にわたって初任者研修を晃風園で運営

し、ぬくもりで火曜日と金曜日に実施。この研修は国家資格である介護福祉士に

向けての初任者研修で事業として今年度初めて行い、施設の職員の中で希望する

人と新たに入職した職員を中心に実施している。 

・１０月１１日、運動会。各ユニット毎に順番に職員が回り実施し綱引きや他の競

技を行った。 

・１０月１７日から２７日まで瀬谷養護学校の現場実習、今回は８名の生徒が来ら

れた。車椅子の清掃や窓拭きなどを行った。 

・１０月２２日、大和東高校のクリーンチャレンジ。東高校の生徒と先生、保護者

が来園。コロナの事もあるので１階の窓ガラスの清掃を行った。 

・１０月２４日、夜間想定避難誘導訓練を実施した。年２回実施しているうちの１

回である。次回は４月に実施する予定である。 

・１０月２５日、いち結美容室にお願いし、１８名の方のヘアーカットをやってい

ただいた。 
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・１０月２７日、ぬくもり喫茶。３階のご利用者だけが地域交流室に集まって行っ

た。２階のご利用者にはユニットでケーキなどを提供した。 

・１１月２１日、インフルエンザの予防接種。これは１回目で、１２月６日に２回

目が行われる。 

・１１月２１日から１１月２５日で東海大学医学部看護学科の実習が入っている。

看護学科の実習は毎年８月にぬくもりで受け入れているが、今回は１１月・１２

月・１月・２月と４回に分けて受け入れている。  

・今後の予定だが、新型コロナワクチンの予防接種、オミクロンに対応した５回目

のワクチン接種を１２月１６日に予定している。クリスマス会を各ユニットに回

って実施して行く。 

 

（２）施設の近況報告 

  ○三河管理者が報告 

   ・稼働率は９月が長期入所９３．９%、短期入所９８．７%、１０月が長期入所９

６．９％、短期入所９９．７％であった。１０月までの実績としては順調に来

ている。 

   ・外出・外泊の予定はなかった。  

・ご利用者の状況は長期入所２９名で部屋は埋まっているが、入院者は３名。誤

嚥性肺炎の入院が２名、骨折による入院が１名となっている。 

・施設の食形態は常食、刻み、極刻み、ミキサーがある。病院ではのど越しがよ

いものを提供している。誤嚥性肺炎で病院に入院された方が病院では順調に食

事が摂れているが施設に戻って来ると誤嚥しやすい。新たな取組としてミキサ

ーにかけた後に漉してさらにトロミを付けて提供して行く予定。 

・この期間の退所、入所はなかった。 

                                                           

（３）新型コロナウイルスに関する対応 

   ○三河管理者から説明 

    ・すでに第８波が来ているとの話もあり感染者数も増えて来ている。施設の対応とし

ては今までどおりマスク着用、体温による確認、換気の実施と有効な感染対策を進

めている。 

・東海大学の感染専門の方の研修があり、換気と合わせて扇風機の利用がとても有効

で、ウイルスは風邪にあたると壊れてしまうので風の流れが出来ることでその空間

のエアロゾル感染を予防できる。換気ができる環境でマスクをしっかりしていれば

基本はうつらないとのことだった。施設内でも出来るところは扇風機を使って対応

をして行く。 

・以前からご家族から直接面会をしたいという希望があるが、高齢者の死亡率が高い

状態にあり、今年はインフルエンザも流行するとの話もあるので、全面的に面会を

再開するのは難しいと考えており、春まではガラス越しの面会を継続していく。 
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（４）その他 

   ○三河管理者から報告。 

   ・ロシアのウクライナ侵攻などもあって物価が上がっており、ぬくもりでも電気代、

水道代もかなり上がってきている。ガス料金は月に３０万円ほど昨年度と比べ違っ

てきている。ご利用者の居住エリアで節電・節水もなかなか難しいところがあるの

で、施設内で担当者を決めて去年の使用料より下げる活動を始めたところである。 

   ・明日、芋ほりとぬくもり喫茶がある。  

 

  （会議全体を通しての質問・意見等） 

    ぬくもりの照明をＬＥＤへ切替え電気代を下げてはどうかとの提案、地震などの災

害時における地域との連携の在り方や自治会などの地域と合同で行う避難訓練に

ついて意見が出された。また、電気代、水道代の値上がりに関連してご利用者の負

担が増えているかとの質問があり、情報交換を行った。 

 

３ 閉 会 

次回会議の日程の確認と出席をお願いして閉会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


